

 Fecha:
 06-04-2024
 Pág. : 8
 Tiraje:
 126.654

 Medio:
 El Mercurio
 Cm2:
 257,1
 Lectoría:
 320.543

 Supl. :
 El Mercurio - Cuerpo C
 VPE:
 \$ 3.377.785
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Rector Ignacio Sánchez aboga por la "pluralidad de proyectos, la autonomía y la libertad académica"

AYER, LA MÁXIMA AUTORIDAD DE LA U. CATÓLICA REALIZÓ, EN EL CAMPUS LO CONTADOR, SU ÚLTIMA INAUGURACIÓN DE AÑO ACADÉMICO:

## Rector Ignacio Sánchez aboga por la "pluralidad de proyectos, la autonomía y la libertad académica"

JAVIERA HERRERA

Frente a autoridades, representantes de diversas instituciones, funcionarios y alumnos, el rector de la Pontificia Universidad Católica, Ignacio Sánchez, inauguró ayer el año académico en el campus Lo Contador. Es la última ceremonia de este tipo que le toca encabezar, pues a fin de año se constituirá un comité de búsqueda para elegir a quien lo reemplazará tras estar casi 15 años en el cargo.

En la ceremonia, que fue precedida de una misa celebrada por el gran canciller de la universidad, arzobispo Fernando Chomali, el académico dio cuenta de los avances en inclusión que ha tenido el plantel. En el proceso de admisión, dijo, "alcanzamos una cifra histórica de más de un 48% de estudiantes de establecimientos con financiamiento estatal (públicos y subvencionados), la que al ser comparada con

2010, cuando había menos de un 35%, representa un logro muy significativo, fruto del esfuerzo de muchos años por avanzar en inclusión y abrir oportunidades para nuestros estudiantes".

Sánchez ahondó en que "el sistema educativo es uno de los principales elementos de movilidad social. Sin embargo, también puede hacer que las brechas existentes se perpetúen. Nuestro proyecto tiene entre sus objetivos el avanzar en inclusión y cohesión social, en una sociedad que requiere mayores oportunidades e integración, en particular de aquellos grupos que la particular de aquellos grupos quellos grupos que que que que que quellos que quellos grupos que quellos grupos que quellos quellos quellos quellos quellos quellos que quellos que quellos que quellos que quellos que quellos que quellos quellos quellos quellos quellos quellos quellos quellos quellos que quellos qu

nidades e integracion, en parculair de aqueilos grupos que han sido históricamente postergados". El rector también abordó uno de los desáfios a los que la UC ha "hecho frente". "Es evidente que la educación necesita de la generación de un ambiente de libertad y crecimiento personal, comunitario, cultural y espiritual. A nivel de la educación superior, se requiere asegurar la pluralidad de proyectos, la autonomía y libertad académica, la docencia innovadora y centrada en el estudiante, el desarro lo amplio de la investigación científica, tecnológica, humanista y la creación artística", sostuvo. Agregó que "para segurar este pluralismo, resulta crucial la existencia de proyectos educativos diversos, tanto en su origen, como en ideario, metodologías, y organización".

versos, tanto en su origen, como en ideario, metodologías, y organización".

En tanto, el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, manifestó que "la U. Católica es una institución de un tremendo aporte al país. Es una institución ider. Y hemos trabajado codo a codo en la política educativa y esperamos seguir trabajando. Hemos sentido el apoyo y el respaldo de la UC en el proceso de modernización de la educación superior que estamos impulsando, que involucra aspectos tanto académicos como institucionales y de financiamiento".



En la ceremonia también se distinguió a docentes, administrativos y estudiantes.

